

い　す　み　ざ　き

議会だより

No.50

令和3年11月1日発行



年少組

輝く未来を子ども達へ



年中組



い　す　み　ち　や　ん

目 次

- 表 紙 泉崎幼稚園～秋季大運動会～
- 2～5ページ 9月議会定例会・決算報告
- 6～10ページ 5名の議員が村政を問う！
- 11～12ページ 議会インフォメーション・編集後記

認定！決算総額 49億6,417万6,033円

2億8,949万7,766円の黒字決算に

令和3年度は、新型コロナウイルス感染症の長期間に渡る影響が続き、生活様式や社会経済の変化に伴う財政の負担増並びに村税等の減収が確実に見込まれ、更には人口減少による少子化対策、高齢化等による社会保障費の増大、公共施設等の維持管理費などの負担が見込まれることから、長期的な視点に立つて健全なる財政運営により、より一層努められるよう望むものである。

○翌年度へ繰り越す事業は
2億7,219万1千円

監査委員 意見（抜粋）



代表監査委員 箭内達秀氏

令和2年度 重点事業内容（抜粋）

第3子以降出産祝品贈呈事業



（第3子以降の出生児を祝福し健全で健やかな成長を期待し出産祝品を贈呈：3子9名、4子3名）

389万円

農業集落排水処理事業管路施設更新工事

（富久保地区 管路施設修繕） 2,310万円

農業水利施設等保全再生事業

（石倉池・原山池・喜藤田池 3か所）

鳥獣被害対策事業

（イノシシ被害対策として電気柵設置の資材購入費の一部を補助）

多面的機能支払交付金事業

（活動組織6組織へ交付）

一戸建賃貸住宅新築工事



（天王台6号棟）

1,363万円

防災マップ作製事業

342万円
(防災マップを作成し全戸に配布する)

家族介護慰労金支給事業

183万円
(要介護4・5の高齢者を在宅で介護している家族に対し慰労金を支給する)

予防費事業

1,777万円
(予防接種等の実施)

高齢者にやさしい住まいづくり助成事業

108万円
(60歳以上の高齢者の住宅改修に対して助成)

敬老祝金支給事業



497万円

（75歳以上の高齢者に対する祝金：993名分）

家庭保育支援給付金支給事業

175万円
(幼稚園就園前の子どもを家庭で保育している保護者に対し月5,000円を支給)

給食費無償化事業

4,378万円
(給食費を無償化し子育て世帯の家計を支えることで家庭教育の充実を促す)

基礎学力向上推進事業

1,115万円
(検定料の助成、放課後学習、土曜学習会等)

公立学校情報機器整備事業

3,515万円
(タブレットの購入)

令和2年度決算を

(／：議長は採決に加わりません)

| 議案番号 | 議案件名 | 議席 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 議長 |
|--------|--|------|----------|----------|----------|----------|----|-------|------|-----|------|------|
| | | 可・否 | 鈴木 盛利 | 小針 辰男 | 白石 正雄 | 廣瀬 英一 | 欠員 | 飛知和良子 | 木野内悟 | 野崎隆 | 岡部英夫 | 鈴木清美 |
| 認定第1号 | 令和2年度泉崎村歳入歳出決算の認定について | 認定 | ○ | × | × | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 認定第2号 | 令和2年度泉崎村水道事業会計決算の認定について | 認定 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 認定第3号 | 令和2年度泉崎村工業用地造成事業会計決算の認定について | 認定 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 認定第4号 | 令和2年度泉崎村住宅用地造成事業会計決算の認定について | 認定 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 報告第6号 | 令和2年度決算に基づく健全化判断比率等の状況について 実質公債費比率7.7%（3カ年平均）前年度より0.6%改善 | 報告受理 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 報告第7号 | 村が資本金を出資している法人の経営状況に係る書類提出の件 地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、泉崎観光株式会社の第32期の経営状況の報告を受けたもの | 報告受理 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 報告第10号 | 村が資本金を出資している法人の経営状況に係る書類提出の件 地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、株式会社さつきの里の第3期の経営状況の報告を受けたもの | 報告受理 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 報告第9号 | 専決処分の承認を求ることについて（令和3年度泉崎村一般会計補正予算（第4号）） | 報告受理 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 議案第41号 | 泉崎村手数料条例の一部を改正する条例 行政手続きにおける特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一部改正により個人番号カードの再発行手続き手数料の徴収について変更が生じたため | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第42号 | 泉崎村定住促進条例の一部を改正する条例 天王台・都橋ニュータウンの販売促進のため引き続き6か月延長 | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第43号 | 泉崎南東北診療所耐震補強工事請負契約の変更について | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第44号 | 令和3年度泉崎村一般会計補正予算（第5号） | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第45号 | 令和3年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 歳入歳出それぞれ1,447万3千円を追加し、予算総額を7億6,656万3千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第46号 | 令和3年度泉崎村後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号） 歳入歳出それぞれ82万1千円を追加し予算総額を6,402万1千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第47号 | 令和3年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第1号） 歳入歳出それぞれ1,342万8千円を追加し、予算総額を5億7,316万3千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第48号 | 令和3年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第1号） 歳入歳出それぞれ207万4千円を追加し予算総額を1億8,367万4千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第49号 | 令和3年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第1号） 資本的支出の予定額について、不足する額1万8千円を44万1千円に改め、補てん財源として、前年度からの繰越未処分利益剰余金に42万3千円を加え44万1千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第50号 | 令和3年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号） 資本的支出の予定額について、不足する額9万円を518万5千円に改め、補てん財源として前年度からの繰越未処分利益剰余金に509万5千円を加え518万5千円とする | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 議案第51号 | 泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求ることについて | 原案同意 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 諮問第1号 | 人権擁護委員の推薦につき意見を求ることについて | 原案同意 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 発議第5号 | 県立高等学校改革前期実施計画における再編整備に関する意見書の提出について | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |
| 発議第6号 | 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書の提出について | 原案可決 | ○ | ○ | ○ | ○ | - | ○ | ○ | ○ | ○ | / |

(3)議会だより

令和2年度泉崎村歳入歳出決算の認定について

○一般会計

歳入総額 49億6,417万6,033円
歳出総額 44億 248万7,267円
実質収支 5億6,168万8,766円
(うち繰越明許費 2億7,219万1千円)

○国民健康保険特別会計

歳入総額 7億2,804万2,119円
歳出総額 6億7,179万1,528円
実質収支 5,625万 591円

○介護保険特別会計

歳入総額 5億8,575万4,147円
歳出総額 5億7,879万6,986円
実質収支 695万7,161円

○後期高齢者特別会計

歳入総額 6,756万1,415円
歳出総額 6,573万9,825円
実質収支 182万1,590円

○農業集落排水処理事業特別会計

歳入総額 2億3,266万1,801円
歳出総額 2億2,558万7,095円
実質収支 707万4,706円

企業会計

| | | | |
|-----------|----------------------------------|--|------------------|
| ○水道事業 | 収益的収入 2億3,266万9,146円 資本的収入 0円 | 収益的支出 1億7,541万8,440円 資本的支出 6,583万5,984円 | 純利益 5,725万706円 |
| ○工業用地造成事業 | 収益的収入 373万9,000円 資本的収入 0円 | 収益的支出 329万8,856円 資本的支出 44万 144円 | 純利益 44万144円 |
| ○住宅用地造成事業 | 収益的収入 1,763万5,000円 資本的収入 0円 | 収益的支出 1,245万 74円 資本的支出 1,217万2,159円 | 純利益 1,217万2,159円 |

◇令和2年度決算 質疑・応答◇

質 官民共用の第2村民ホール、住民の使用は？利用規定は？

答 役場内の第1村民ホールと同じく貸出可能



第2村民ホール

質 広域圏地方創生臨時交付金使用目的は？

答 感染対策としてテレビ会議、ゴミ処理場に備える消毒等へ

質 地域支援センター活動委託料どこへ支払う？ 答社会福祉法人こころん

質 ユースプレイス自立支援事業費委託料内容は？ 答精神障害をお持ちの方の居場所確保の事業

質 水質・底質調査、ダイオキシン調査場所と内容？

答 八ヶ代池、中核工業団地の調整池、底の汚泥の成分調査

質 医療機関における新型コロナウイルス感染者患者受け入れ促進事業内容

答 感染症患者の受入れを行った場合、補助金を医療機関へ支払う

質 農村公園遊具撤去場所は？ 答太田川地区の公園の老朽化した遊具を撤去

質 社会生活維持関連事業者の換気システム設置対応事業

答 カントリーヴィレッジのエアコン購入、畳の張替え

質 パークゴルフ場施設撤去費？ 答建設後、建築確認が取れていないことが分かり撤去した

質 違法建築を免れるため撤去したのか 答隠蔽的な考え方では毛頭ない。素直に指導を受けた。

令和2年度歳入歳出決算の認定 反対討論（抜粋）

◇否決しても効果はないが政治的な責任を指摘する点から反対討論。昨年度はパークゴルフ場の許認可問題、コロナ感染対策に追われた1年間。行政責任を引き延ばし、パークゴルフ場の再開に大きな影響を与えたと考える。政治的観点から関係するこの決算に反対する。

◇村税の使い方、行政執行と財政運営の改善を求め、健全化と適正化に役立たせなければならないと思い、調査を進めるべきと思うので、賛同を求め、反対する。

議案の撤回について（報告第8号）

議会最終日、報告第8号で提出された株式会社さつきの里の経営状況を説明する書類の一部に誤りがあり議案の撤回請求が提出されました。議会において撤回請求を承認し、改めて報告第10号として「村が資本金を出資している法人の経営状況に係る書類提出の件」が上程され審議いたしました。

議案第43号 泉崎村南東北診療所耐震補強工事請負契約の変更について

泉崎南東北診療所耐震補強工事について耐火被覆工事及び内壁クラック補修工事、屋上防水改修工事等を追加するため

契約目的 泉崎南東北診療所耐震補強工事請負契約の変更

今回追加額 5,610,000円（税込み）

契約の相手方 福島県東白川郡棚倉町大字棚倉字南町20

藤田建設工業株式会社 代表取締役社長 内藤 勇雄 氏



議案第44号 令和3年度泉崎村一般会計補正予算（第5号）

3億8,656万1千円を追加し歳入歳出予算の総額を37億1,529万5千円とする

【歳入の主なもの】

| | | | |
|-------------|-------------|----------------------|-------------|
| ・地方交付税 | 2億4,743万3千円 | ・地域経済応援事業商品券 | 3,167万円 |
| ・国庫支出金 | 1,158万3千円 | ・診療所費施設建替積立金、耐震補強工事等 | 1億1,052万9千円 |
| ・△財政調整基金繰入金 | 6,104万円 | ・除雪委託、道路修繕等の土木費 | 1,666万円 |

【歳出の主なもの】

○議案第51号 泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めるこ

について

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い議会の同意を求める。

住所 泉崎村大字踏瀬字踏瀬

氏名 佐々木 一成 氏

人事案件

○諮問第1号 人権擁護委員の推薦につき意見を求ることについて

人権擁護委員の欠員補充に伴い、委員の推薦について議会の意見を求める。

住所 泉崎村大字泉崎字新宿

氏名 佐藤 和恵 氏

録画映像はこちらから
スマートフォンでも視聴可能！



※アクセス件数

- ・議会会議録 延べ件数 6,839件（月平均 50.7件）
- ・議会映像中継 延べ件数 7,002件（月平均 51.5件）



議会会議録、議会の映像を確認できます！～村HP「村議会」から確認ください～

久保木村政3期12年について

在の心境を伺いたいと思います。



小針辰男議員

小針 長い間、お疲れされました。平成22年11月の折に入院され、約半年治療されました。その後3・11東日本大震災、原発事故で発生した放射性物質の除染。10年経過した今、ため池の放射性物質は標準とされる1キロ当たり8,000ベクレルの2～3倍の数値です。国や県に対策を求めていかなければなりません。また、JR泉崎駅東口開発については、概算工事費が増額され、今後の方向性や事業内容を検討されなければなりません。新型コロナワクチン接種や経済対策など様々な問題が山積しています。3期12年の村政を振り返り、現

村長 それでは、質問にお答えいたします。まず、長い間ご苦労様という言葉をいただきまして、本当にほっとしております。全体の総括みたいなものは、まだ期限が残っておりますので、まだなかなかやる時間といううのがありませんけれども、一つ一つどういうことをやつてきたというのは十分忘れることなくしっかりと把握しておりますので、自分なりに反省を含めて精査してあります。

小針 様々な問題や行政課題が山積する中、職員との円滑なコミュニケーションと仕事を進めるリーダーシップ、特に体力、健康が第一です。現在の健康状態を伺います。

小針 様々な問題や行政課題が山積する中、職員との円滑なコミュニケーションと仕事を進めるリーダーシップ、特に体力、健康が第一です。現在の健康状態を伺います。

小針 新型コロナウイルスのとき発症した悪性リンパ腫、これの治療に専念させていただきましたけれども、それをかけましたけれども、そのとき発症した悪性リンパ腫、これの治療に専念させていただきましたけれども、

村長 前に半年近くご迷惑をおかけましたけれども、そのとき発症した悪性リンパ腫、これの治療に専念させていただきましたけれども、そのとき発症した悪性リンパ腫、これの治療に専念させています。独自の非常事態対策は全県を対象に発令し

小針 コロナ禍で支援のあれる飲食業、サービス業など非常に経済的に苦しい状況であります。給付金などで支援していきたい。村民全員に5千円の商品券を支給します。

小針 副村長不在について、令和3年7月8日付で、副村長より、辞職願が提出されました。村長は入院されいました。副村長よりどうのように辞表を受け取られたのか、退任までの経緯について伺います。

小針 新型コロナウイルス

村長 県内56市町村で実施している集中対策も継続し、酒を提供する飲食店への営業時間短縮を求め、協力に応じた店舗には協力金を支給するとしています。村内の農業者、工業、商業を支援する村独自の経済対策が必要です。村民全員に支給する商品券または利用券などを発行し、村民の生活を支援して頂きたいと思います。

取り組みを伺います。

小針 三顧の礼をもって迎えられたと聞いております。引き止めはしなかったのか、現在どのようないでいるのか伺います。

小針 三顧の礼をもって迎えられたと聞いております。引き止めはしなかったのか、現在どのようないでいるのか伺います。

小針 総務課を中心に、課長と毎日のように連絡をして、報告を受けて、そして私が必要な指示については、しっかりと指示してお願いしたということで、危機管理の話も出ていましたけれども、そういうことには万全を期し、もしその間に何かあったりしたら、いつも病気なんて言つていられないですから、そのときに無理無理私は病院から帰つて、先生が何と言おうと、そして陣頭指揮を執らなくしました。20日間、私の体調、健康のために空白期間をつくったことは申し訳ないと思っています。

小針 総務課を中心に、課長と毎日のように連絡をして、報告を受けて、そして私が必要な指示については、しっかりと指示してお願いしたということで、危機管理の話も出ていましたけれども、そういうことには万全を期し、もしその間に何かあったりしたら、いつも病気なんて言つていられないですから、そのときに無理無理私は病院から帰つて、先生が何と言おうと、そして陣頭指揮を執らなくしました。20日間、私の体調、健康のために空白期間をつくったことは申し訳ないと思っています。

宣言の期間を延長しました。県内56市町村で実施している集中対策も継続し、酒を提供する飲食店への営業時間短縮を求め、協力に応じた店舗には協力金を支給するとしています。村内の農業者、工業、商業を支援する村独自の経済対策が必要です。村民全員に支給する商品券または利用券などを発行し、村民の生活を支援して頂きたいと思います。

本人の希望する退職日から逆算し、私にその思いを報告して受け取ってもらいたい、処理いたしました。その時、入院していて、総務課長を代理にして受け取ってもらいたしました。



木野内 悟 議員

農業者支援について

木野内 新型コロナウイルスの影響で、飲食店、または家庭内での米の消費量も減っている事や、米の在庫が余っている事により、今年の米価が懸念され、村としても主食米から非主食米に転作を推進してきましたが、主に飼料用米の作付状況を伺います。

事業課長 令和3年産米の作付面積は、水稻面積668haとなり、県より示された主食米目安面積が36ha下回っております。木野内 国、県、村の支援策、10ha当たりの助成金を伺います。

事業課長 水田活用直接支払い交付金8万円、低コスト生産助成金6千円、3年以上の契約1万2千円、大規模取組2千5百円、団地化取組8千円、耕畜連携7千1百円、泉崎村振興作物助成5千円、全てみたせば、合計12万6百円となります。

木野内 家庭での米の消費量減の要因は単に米離れとされていますが、未来の子ども達には、しっかりとした食育教育も必要と思うが、どのように考へているのか伺います。

教育課長 学校では年2時間の食育に関する授業を行い、栄養士がアンケート調査等の結果を踏まえ、クラスごとに食育指導を行っています。

現在の県道母畠・白河線バイパスの進捗を伺います。

事業課長 県南建設事務所と年2回、会議を行っておりまして、継続して県の方々に要望しております。県側も事業の必要性は理解しておりますが、関係地権者全員の理解及び協力が必要となります。現在は、地権者の方々の意向を確認している状況であります。

木野内 早期の開通を地元の方々は願っておりますが、地権者の意向調査は、いつ頃までに終わるのか伺います。

事業課長 地権者説明会をした時に同意を得られなかつた方々に絞りまして、今ところ2件、村の方で歩いています。あと1件に関しましては、県職員と同行して歩いている段階であります。地権者の方々に賛同いただける様、行つていただきたいと思います。

村道管理について

木野内 県道母畠・白河線は、住民の方から、「通りも激しく、また通学路になつてないので、子ども達も危ない」と話を頂きますが、

木野内 話を進めて頂けるという事なんですが、2つの提案をしておきます。
①杉林を用地買収し、道路拡張の上、歩道設置する。
②用地買収が難しいのであれば、八雲ニュータウンの山裾に沿つて、歩道設置をする。何にしても、歩道設置は必要と思うが、再度、位置は必要と思うが、再度、

木野内 村内の皆様がしっかりと予防に努めているお情であります。今後、教育課と検討を進めまして、何とかいい方に持つていきたいと考えております。

木野内 話を進めて頂けるという事なんですが、2つの提案をしておきます。
①杉林を用地買収し、道路拡張の上、歩道設置する。
②用地買収が難しいのであれば、八雲ニュータウンの山裾に沿つて、歩道設置をする。何にしても、歩道設置は必要と思うが、再度、位置は必要と思うが、再度、

木野内 第二小学校の周辺についても、以前から色々要望があります。子どもの通学路、あるいは利用道路は、私は優先順位は高いと思っています。ほかでは車が歩

道に突っ込んで亡くなつている子ども達もありますので、しっかりと事業課に伝えていきたいと思います。

新型コロナウイルスワクチンについて

木野内 村内の皆様がしっかりと予防に努めているお情であります。今後、教育課と検討を進めまして、何とかいい方に持つていきたいと考えております。

木野内 村内の皆様がしっかりと予防に努めているお情であります。今後、教育課と検討を進めまして、何とかいい方に持つていきたいと考えております。

コロナ感染対応



白石 正雄 議員

白石 国内での新型コロナ感染者数は、7月以降大幅に増加し、第5波と言われる状況になった。6月議会에서는, 関東関西の中心都市に感染が広がっていたが、今は全国の都道府県にも感染が拡大している。9月下旬になり感染者数は減少傾向だが死亡者が増加、これまでの感染パターンを繰り返すならば第6波が来ることも予想される。今後、村としては村内小中学校生徒全員に対する抗原検査を早急に行う必要があるのでないか。

住民福祉課長 8月31日厚労省から通知が届いており、村としては学校役場保育所などで体調がすぐれない場

事業課長 令和3年5月22日、泉崎村はにわの里加工部会を設立した。これにより加工製造のための設備環境及び運営組織が確たるものとなり新商品の開発に向け取り組んでいきます。また、移動販売車が7月23日より活動を始め、八雲・天王台の2ヶ所で販売を行っており、今後加工部会の増

合、PCR検査キットを準備し、検査を行うよう準備を進めている。今後の対応としては、今議会中に市町村会から連絡が入り、管内に感染が広がった場合の地域医療体制について地域医療担当者会議で検討するようにと指示連絡が入った、会議の中で来週中にも方針が出されると思

う。

員、主製品の商品化、外販の拡大を行っていきたい。公的資金投入は、経営が安定するまで行つていきたい。

議員はにわの里の公金投入はインフラ整備として行政判断の中で決定してきた。いつかゼロにするのは当然と考えている。

改修の必要箇所

白石 「はにわの里」の現状では企業経営としては成り立っていないのではない。村民が納得できる公的資金の投入はいつまでどんなんふうにやるべきなのか。

事業課長 令和3年5月22日、泉崎村はにわの里加工部会を設立した。これにより加工製造のための設備環境及び運営組織が確たるものとなり新商品の開発に向け取り組んでいきます。また、移動販売車が7月23日より活動を始め、八雲・天王台の2ヶ所で販売を行っており、今後加工部会の増

ては調査設計にも相当力ねがかかるので補助事業を探せと指導してきた。駅前の床下浸水については調査設計を予算化し、大至急考えたい。課長や課長補佐クラスは（議員の提案について）議会中継を見ていると思うので、しっかりと受け止めて、議会と協議してすすめていただきたい。

白石 各種防災対策にあたって、危険性が指摘されているにもかかわらず、中野川のよう改修が進まなかつた場所がある。また、道路及び道路沿いの立木が、道路にかぶつて、大型車が片側しか通れない道路や、頻繁に穴の空く道路もある。こうした場所の改修を今後前進させるにはどうしたらいいか。方向を示していってほしい。

介護福祉の前進

白石 泉崎村の介護福祉について、他町村と比べ遅れているのではないか。方向を示してほしい。

事業課長 太田川地区中野川は、令和元年の台風19号で冠水し、消防施設のコンクリート支柱が流れを止められ、今年はこれを取り除く工事を行った。その他の河

川についても箇所を精査しながら検討を進める。柱内に感染が広がった場合、PCR検査キットを準備し、検査を行うよう準備を進めている。

託とするのではなく、昇格人事とすることも考えられます。豊富な経験を持つ人材を起用することもあるのではないかと考えます。

現在の社会福祉協議会の構成は、社会福祉士が3名・介護福祉専門員が5名・精神保健福祉士が1名・ヘルパー2級1名・介護福祉士6名・栄養士1名・保育士22名となっており、サービス向上のための有資格者はそろっていると認識している。

ゴミの戸別収集

白石 外出困難な老人家庭や障害のある一人家庭などをゴミについて、戸別収集を実施して問題の解決と、見守りを行っていく必要があるのではないか。

住民福祉課長 高齢者団体からの要望もあり、環境省は昨年、高齢者ゴミ出し支援制度を導入する自治体向けの、制度設計にあたってとすると手引書を出しました。全国的にも実施する自治体があり、事業実施に向けて調査研究したい。



野崎 隆 議員

トラックターミナル 入口の整備について

事業課長 白河の関 トラッククターミナル入り口付

近については、道路の損傷が激しい事から、平成30年に一部路盤を改良し、舗装を行っております。現在は、職員による補修で対応しているが、路盤改良をした箇所以外にも破損が激しい事から、今後は、修繕経費の負担を含めて再度、トラックステーション側と協議を進めていきたいと思ってい

野崎 太田川地区、新道地区の人はもちろんですが道路利用者のためにも是非とも、相手方ともしっかりと協議した上で対応をお願いしたいと思います。

根岸上のT字路の 進捗状況について

事業課長 高屋原・踏瀬線

の交差点につきましては、改良を検討しましたが、用地の確保が難しいことから、現状のまま効率的なもので注意を促すよう進めている状況です。

野崎 6月の一般質問で今後の対策として、さらに調査し検討するとの事であつたが、どういった形で進めているのかお聞かせください。

事業課長 6月の定例会において答弁させていただきました中で、空き家として確認できた件数は2件で、

調査を進める中で、家屋の所在地に住民票がない件数が46件ありました。居住の確認、調査を実施するとの答弁をさせていただきましたが、大変申し訳ありませんが、現段階では実施に至っておりませんので早急に対応して参ります。

八雲神社空地・空き家の対策調査について

野崎 安全帯や優先道路の側道ラインなどで、子ども達の安全を確保していただきたい。

村長 時間があるようですが、私の思いや経過を述べさせていただきたいと思います。まずトラックターミナルの入り口については、半分の車線の部分だけ改良したんですが、下の地盤から改良しないともたない、

ですから150万ぐらいかかるとは思いますが、目的が特殊な使い方なものですから、トラックターミナル完了時には基本的には、トラックターミナルさんにお願いしたいと。ただ、公道ですから協議しながらやると。必ず担当事業課のほうで継続し交渉をし、協議を進めてくれると思います。

それから根岸のT字路ですが、極力最善の方法で改良できればと思っています。八雲神社については、いろんなケースがあると思いますが強引に環境問題、子どもの事件などを考え強引に伐採したりしたところもあるんですが、やはりそれが約子定規で、連絡してこないのはできないという事だと、解決つかないので、何回か繰り返して1回やつて返つてこないから、それで終わりではなく、どうしてもやらなくちゃいけないという思いで。犯罪に結びつくみたいなもの、事故に

なりそうな案件に対しても、トップを中心には責任感を持ってやらないといけない思いを持っていますので、担当の方にもしっかりと伝えていきたいと思っています。

野崎 八雲神社の件に対しても、今後の対応と対策はしっかりとお願ひしたいと思います。



さつき温泉について

鈴木 6月定例会後の家賃の納付状況ですが、8月末に完納するという約束であったと思うが現在の状況を伺う。



鈴木 盛利 議員

事業課長 以前の滞納分家賃と6月分家賃は7月15日に納入確認をしております。7月分の家賃納付はコープレーション社長より支払いについての協議依頼を受け、同日、7月29日午後4時よりカントリーゴルフ会館の和室にて、社長と支配人、泉崎観光社員1名と村職員2名で協議をおこないました。内容は、コロナウイルスの影響により、7・8月の予約キャンセルが総数83件、2カ月分予約総額475万円となり、どうして

も7・8月分家賃納付困難である内容でしたので支援の依頼書提出を提言したところ、8月13日に提出されましたので村と泉崎観光で協議を行い、検討して回答してまいりたいと思っております。

鈴木 困ったものですね。コロナ、コロナ、コロナ、全部コロナのせいにするのですね。どんな考え方で約束したのでしょうか。村から特別枠として1000万円出ているのですよね。また甘えてもう少し伸ばせないかというようなこと。これ、どうな

のだろう。受けいいのかね。だって、コロナは7月いっぱい収束するなんていうのは、誰も考えていない。たまにコロナのせいにするなって、とんでもないことと思う。もう約束しちゃったのですか。もうちょっと答弁おねがいします。

事業課長 村と観光のほうで協議中、許可は出しておりません。民間企業ですから、公的資金を期待する、これを前面

に出したのでは、先ほど議員が言われたように、やはり甘えなのでですね。経営者に公共施設の職員の様な感覚、全然違うのですね。議会のほうも、私どもの契約、約束ですので、これ踏まえて、しっかりと対応をお願いします。

鈴木 まだ約束してないと。書類も今作成中かな。その書類ができた時には、臨時議会を開いて協議ですね。約束をほごにしているのですから。

さつき公園駐車場整備工事進捗状況について

鈴木 この駐車場用地、所有者から借受け契約をして、地代が支払われているのですよね。産業道路歩道とパークゴルフ場の工事で農振除外をせずに工事を行った。これを、全部きれいにしてから、申請しなおすこと、と県のほうからの指導、と解説していますが、現在どのような状況かお聞かせください。

調整池と一緒に計画、申請を進めています。これからは、調整池最優先ということで、登記関係を完了、次に農振解除申請ということで進めています。

防災マップについて

鈴木 大変立派なものが戸に配布されておると思うが、配布後に、村民、住人が方々からの問合せ等が有つたか、無かつたかお聞かせください。

住民福祉課長 5月に全戸に配布、その後、何らかの反応があるかと考えておりますが、現在その様な問い合わせ等はございません。

県税徴収率優良自治体表彰について

鈴木 この事について、要因はどこにあるのかお聞かせください。

村長 一つとして、広域圏滞納整理課また徴収開始時期に、国の1人10万円

鈴木 6月定例会で、今期限りで勇退と表明、4期目も残すところ55日、11月1日が72歳の誕生日、任期満了後は村議・村長の経験を生かして一住民として、アドバイスいただければあります。がたいと思ってます。功績を挙げると、役場斤舎・パーカゴルフ場・リオンドール出店要請・教育関係等、数多く、表記できません。

村長職について

の特別定額給付金の一部が納税に流れしたことかと思います。



西白河地方町村議会議員研修会

講演会においては、政治ジャーナリストの星浩氏を講師として『日本政治展望～今後の政局・政治』についてお話をいただきました。

○8月6日（金）

西白河町村議会議長会主催の研修会が西郷村の東京第一ホテルにて開催されました。

講演会の開始前に自治功労者表彰式が行われ泉崎村議会では、議会議員として17年以上在職し功労のある者として、鈴木清美議長、中野目正治元議員が表彰されました。

講演会の開始前に自治功労者表彰式が行われ泉崎村議会では、議会議員として17年以上在職し功労のある者として、鈴木清美議長、中野目正治元議員が表彰されました。

常任委員会報告

◇総務厚生常任委員会

○9月2日（木）

陳情書第4号、新型コロナウイルスの感染拡大は、変異株の猛威も加わり、我が国各方面に甚大な経済的・社会的影響を及ぼしており、国民生活への不安が続き、地方財政は、来年度においても、巨額の財源不足が避けられない厳しい状況に直面している。

地方自治体においては、新型コロナウイルス感染症対策はもとより、地方創生、雇用対策、防災・減災対策、デジタル化や脱炭素社会の実現、財政需要の増嵩が見込まれる社会保障等への対応に迫られ、地方財源の充実が不可欠であり採択としました。

◇経済文教常任委員会

○9月3日（金）

請願書第3号、「県立高等学校改革前期実施計画における再編整備に関する請願書」については、現在の学校名である白河実業には、長い歴史があり地域に定着していることや学校の所在地と教育内容がよく分からることから、「県立高等学校改革前期実施計画における再編整備に関する請願書」について、審議の結果採択としました。

次期定例会の予定

開会12月2日(木)/一般質問12月7、8日(火、水)の予定



第5回

泉崎村議会議長杯 パークゴルフ大会

成績結果

男子の部

優勝 石上光氏

第2位 羽生澄孝氏

第3位 志賀真芳氏

女子の部

優勝 有賀初子氏

第2位 佐川クニ氏
第3位 後藤初枝氏

日頃の練習の成果を発揮すべく
入賞を目指し一生懸命プレーされ
ていました。

雨が降る中、プレーが開始され
ましたが、雨もすぐに上がり多く
の参加者にプレーしていただきました。

市町村対抗軟式野球大会においてはベスト8まで見事に勝ち進み
白熱する試合の応援へ参りました。
団式では激励の挨拶を述べました。
練習の成果を発揮できるよう健闘
を祈ります。



市町村対抗軟式野球 ソフトボール大会応援

編集後記

市町村対抗県軟式野球大

会は、10月2日に郡山市のヨーク開成山スタジアムで準々決勝が行われ、白熱した試合の結果泉崎村は郡山市に惜敗した。試合後、先発した深澤祐哉投手は、全力で投げ切れた。大会を通して、投手として大きく成長できたと思う。球種を増やし、来年は優勝を目指したい。と、報道に答えていた。郡山市が14年ぶり2度目の優勝を果たした。大会は、新型コロナウイルスの影響の中、感染対策を万全にして、開催されました。市町村対抗県ソフトボール大会にも期待したい。

(文責 小針)

| | |
|----------|----------|
| 編集委員会 | 編集・発行責任者 |
| 委員長 | 小針 鈴木 |
| 副委員長 | 清美 鈴木 |
| 委員 | 辰男 清美 |
| 野崎 飛知和良子 | 英一 清美 |